

REGIONALVERBAND SAARBRÜCKEN
Der Regionalverbandsdirektor

EINGANG 17. Aug. 2012

01	02	03	12	14
19	43	50	51	53
56	59	60	71	72

Herrn
Regionalverbandsdirektor
Peter Gillo
- im Hause -

DIE LINKE.
Fraktion im Regionalverband

Saarbrücken, 16.08.2012

J. FJ 01 12.8.
2. w. Vorwuchs

Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor,

wir bitten darum, folgenden Antrag zur Unterstützung der Vermögenssteuer auf die Tagesordnung der Regionalversammlung am 20.09.12 aufzunehmen.

ANTRAG
Resolution an die Landesregierung
zur Unterstützung der Initiative
auf Wiedereinführung einer Vermögenssteuer

Die Regionalversammlung Saarbrücken möge beschließen:

Die Regionalversammlung Saarbrücken unterstützt die Initiative zur Wiedereinführung der Vermögenssteuer auf große Vermögen. Sie richtet daher eine gemeinsame Resolution an die Landesregierung und fordert sie auf, sich der entsprechenden Bundesratsinitiative anzuschließen.

Begründung:

Die Wiedereinführung der Vermögenssteuer ist dringend notwendig, um die desolate finanzielle Situation der Länder und insbesondere der Kommunen zu verbessern. Vermögende können und müssen einen deutlich größeren Anteil an der Finanzierung der allgemein notwendigen Aufgaben übernehmen.

Eine Abgabe von 5 Prozent auf große Vermögen ab einer Million Euro würden für das Saarland zusätzliche Einnahmen von ca. einer Milliarde Euro bringen, die den Kommunen und dem Regionalverband zu Gute kämen und sie vor dem finanziellen Kollaps retten würden.

Die Regionalversammlung Saarbrücken begrüßt es, dass immer mehr Millionäre selbst die stärkere Besteuerung ihrer Vermögen fordern. Die Bundespolitik und die Landesregierungen im Bundesrat haben es nun in der Hand, diese Initiativen in Gesetzesform zu gießen.

Mit freundlichen Grüßen

Angela Rösel

Angela Rösel
Fraktionsgeschäftsführerin